
Протокол №4 
 

заседания Совета учащихся «Атмосфера развития»  
МАОУ СОШ №50 

от 26.10.2023 г. 
присутствовали 43 человека, 

советник директора по воспитанию Телегина М.С. 
Повестка дня: 

1. Приглашение учащихся стоящих на учете в ПДН  и  КДН,  а также  учащихся 
нарушающих правила поведения в школе. 

2. Рассмотрение районного и школьного положения «Ученик года». 
3. Участие в научно-практической конференции. 
4. План работы на осенние каникулы. 

Ход заседания: 
По первому вопросу выступила педагог-психолог Воробьева Ю.С., она 
ознакомила Совет со списком учащихся, стоящих на учете, рассказала какая 
работа с ними проводится и, что необходимо сделать, чтобы можно было снять с 
учета. Далее на Совет были приглашены учащиеся, наиболее часто нарушающие 
дисциплину в школе. Со всеми учениками была проведена беседа, все ситуации 
были разобраны.  
По второму вопросу выступала советник директора по воспитанию Телегина 
Мария, ею было зачитано районное и школьное положение конкурса «Ученик 
года» и предложено довести его до сведения в классных коллективах и выбрать 
хотя бы одного ученика из класса для участия в школьном туре. 
По третьему вопросу слушали заместителя директора куратора внеурочной 
деятельности по работе с одаренными детьми, Переслегину Н.И. Надежда 
Игоревна познакомила Совет с темами работ, выбранными учащимися школы. 
Она рассказала, в какие сроки будет проходить научно-практическая 
конференция учащихся 5-11 классов и 1-4 классов.  Согласовала вместе с детьми 
сроки проведения конференции в школе. 

                  Ким Дарья озвучила план работы на осенних каникулах 
Решения заседания: 

1. Провести работу в классных коллективах с детьми, стоящими на 
внутришкольном учете.  Пригласить Самчинскую Веру, ученицу 7 класса, на 
заседание совета профилактики. 

2. Объявить по классам о конкурсе «Ученик года». Выбрать в классах как 
минимум по одному учащемуся. 

3. Научным руководителям и учащимся, готовящим работы на научно-
практическую конференцию, подготовить работы к 08.11.23 и выступить с 
ними на школьной конференции. 

4. Принять план работы на осенние каникулы. 
 
Председатель Совета:                                                   Путилина Алина                                                                                    
Секретарь:                                                                      Подлужная Татьяна 
 


